

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 4 TA 2017/2018

16711123 - MEDINA PUTRI PRAMASTUTI

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	Yang kurang dilakukan : cuci tangan setelah penetasan, basmalah sebelum penetasan
BALUT BIDAI	inform konsent: tidak menjelaskan prosedur/cara tindakannya. persiapan balut bidai: tidak melakukan palpasi dan tidak memeriksa ROM. bidai yang dipilih kurang tepat untuk kasus tungkai bawah. teknik yang medina lakukan adalah bidai untuk tungkai atas padahal kasusnya tungkai bawah. tidak melakukan pembersihan luka menempelkan kassa (bukan simulasi). tidak cuci tangan sesudah tindakan.
KOMUNIKASI	Cukup baik, bisa menggali RPS, RPD dan kebiasaan dengan baik. Hanya anamnesis sistem seperti demam dan penurunan berat badan belum tergal. Item menggali persepsi pasien perlu ditambah
PEMASANGAN NGT	tujuan pemasangan yang disampaikan kurang tepat. kok masih pakai gelang dek? seorang dokter saat tindakan tidak boleh menggunakan perhiasan. pasien diminta berbaring setengah duduk, tetapi tidak dilakukan, kasur bagian kepala ditinggikan dulu dek. persiapan alat diselesaikan dahulu, kalau yakin sudah lengkap baru pakai handscoon dek. mengukur ngt dengan meteran itu boleh2 saja, tetapi cukup dilihat angkanya saja berapa cm, kemudian sesuaikan dengan selang ngt nya, bukan selang ngt disebelahin dengan meterannya, kalau begitu jadinya on. mengecek apakah sudah lewat faring tetapi tidak kelihatan, kira2 kenapa? itu karena posisi nya tidak fowler dek. besok lebih hati2 lagi ya kalau melakukan tindakan. tadi diukur dapatnya 45 cm, tapi kok selang yang dimasukkan 75?? mengecek sudah masuk lambung atau belum hanya dengan menempelkan stetoskop diatas perut tetapi tidak ada memasukkan apa2? bagaimana caranya?? pemasangan tidak selesai waktu habis, tidak sempat edukasi juga.
PEMERIKSAAN PAYUDARA	tidak perlu anamnesis mb, perintahnya langsung lakukan pemeriksaan! ... ic belum menjelaskan cara, resiko/ tidak minta dibuka bajunya dan tidak minta ditemani kerabat/ tidak meminta pasien membusungkan dada, posisi tangan juga tidak dijelaskan dengan baik, periksa ketiak kok tangan tidak disampaikan dengan jelas/ tidak melaporkan perubahan warna pada pydr kiri/ tidak melaporkan adanya tarikan pada kulit kedua payudara/ palpasi payudara tidak teliti, bukan dengan ujung 3 jari tapi dengan permukaan 3 jari/ tidak semua bagian payudara juga diperiksa terutama yang tepi2/ interpretasi benjolan payudara baik/ interpretasi palpasi axila tidak tepat terutama jumlah, mobilitas, nyeri dan konsistensi tidak tepat, tidak memberi isyarat sebelum tindakan/pemeriksaan tampak sangat terburu-buru
PERAWATAN LUKA (MLBM)	melakukan persiapan alat sampe pasang jarum benang masih menggunakan sarung tangan bersih, on. memotong benang saat penjahitan menggunakan gunting angkat jahitan, bukan gunting benang
PROVOKASI NYERI	kurang tepat mendeskripsikan rasa sakit dan interpretasinya
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	alatnya disiapkan dengan lengkap ya de, baru pemeriksaan genitalia eksterna. kok desinfeksi tanpa memakai handscoon de? lampu tidak dinyalakan. bagaimana urutannya? cuci tangan aseptik ambil handscoon langsung pakai? siapkan semua alat termasuk handscoon, terus cuci tangan aseptik, baru pakai handscoon. setelah itu desinfeksi/toiletisasi vulva, pasang duk, inspekulo.